

47 *Mitteilungen des Verbands Wohneigentum Sachsen-Anhalt e.V.*

- ▶ Aktiv für den Verband Wohneigentum
- ▶ Kurznachrichten
- ▶ Gemeinschaften
- ▶ Gratulation!

IMPRESSUM: Mitteilungen des Verbands Wohneigentum Sachsen-Anhalt e.V. | Verantwortlich: Norbert Unruh, Landesvorsitzender (V.i.S.d.P.), Verband Wohneigentum Sachsen-Anhalt e.V. | Krausenstraße 22, 06112 Halle/Saale | Tel.: 0345 5220114 | Fax: 0345 5220114 | sachsenanhalt@verband-wohneigentum.de | www.verband-wohneigentum.de/sachsen-anhalt



VERBAND **WOHNEIGENTUM**

AKTIV FÜR DEN VERBAND WOHNEIGENTUM

Gestalten wir das Jahr 2017 als aktives WERBEJAHR für unseren Interessenverband, der sich allumfassend für Bürgerinnen und Bürger im selbstgenutzten Wohneigentum in Sachsen-Anhalt einsetzt. Hier ist die Hilfe und Unterstützung aller Mitglieder notwendig, denn in unserem kleinen Landesverband können die wenigen Ehrenamtlichen nicht alles schultern. Wir brauchen Eure Hilfe und Unterstützung! Leider haben uns im Jahr 2016 durch nicht nachvollziehbare Argumentationen und Beeinflussung anderer Verbände etliche Mitglieder verlassen. Unser Verband setzt sich für seine Mitglieder ein und ist ein guter Partner mit vielen Vorteilen im täglichen Leben.

Kurznachrichten

JAHRESMITGLIEDSBEITRAG 2017

Bitte überweist gemäß Beitragsordnung bis Ende Februar 2017 Eure Mitgliedsbeiträge und wenn möglich, noch einen „**kleinen Bonus**“ für die Verbandsarbeit. Mitglieder in Gemeinschaften zahlen 25,00 Euro; Mitglieder in Gemeinschaften mit Direktbezug der Verbandszeitschrift zuzüglich 8,00 Euro; Einzelmitglieder 35,00 Euro.

KOMPLETT-SCHUTZ FÜR EIGENHEIMBESITZER

Unser Partner, die Württembergische Versicherung, mit der wir schon seit Jahrzehnten zusammenarbeiten, hat Ende 2016 eine neue Variante erarbeitet: „**Domizil: unsere Hausrat- und Wohngebäudeversicherung**“. Interessenten wenden sich individuell an unseren Partner oder über die Geschäftsstelle. So kann man von den Vorteilen der Verbandsarbeit partizipieren.

LANDESSEITEN

Für die Gestaltung unserer Landesseiten in der monatlichen Verbandszeitschrift „Familienheim und Garten“ erbittet der Verband Hilfe und Zuarbeiten, damit wir diese auch lebensnah gestalten können. Auch die Mitarbeit in der ehrenamtlichen Verbandsarbeit sollte ein Ansporn für die Mitglieder sein. Bitte meldet Euch!

VERBANDSTAG 2017

Der Verbandstag 2017 findet voraussichtlich am 30. September wieder in Aschersleben statt. Hier möchten wir neue Mitglieder für die ehrenamtliche Tätigkeit wählen und benötigen dazu Unterstützung!

INFORMATIONSTÄTIGKEIT

Wir werden auch 2017 unsere anerkannte Informations-E-Mail-Tätigkeit fortführen und bitten die Gemeinschaften und Mitglieder, diese E-Mails in ihrem Bereich umzusetzen. Der E-Mail-Dienst ist die Post der Zukunft, und deshalb erbitten wir von unseren Mitgliedern noch mehr E-Mail-Adressen, die wir natürlich vertraulich behandeln.

NEUDORFF-SCHULUNG

Im Januar 2017 konnten wir wieder einige Mitglieder zu einer sehr interessanten Schulung für den Garten und der Natur entsenden. Neudorff ist seit vielen Jahren uns ein guter Partner. Schon Voltaire, französischer Philosoph und Schriftsteller, sagte: „Lasst uns unser Glück besorgen, in den Garten gehen und arbeiten.“

DAS JAHR 2016

Der Jahresabschluss sowie der Jahresbericht 2016 werden bis April 2017 erstellt und den Gemeinschaften zugeleitet. Für den Jahresbericht 2016 erbittet der Vorstand von den Gemeinschaften Unterstützung, indem sie entsprechendes Vorortmaterial (Berichte, Fotos usw.) dem Verband bis zum 15. März 2017 zuleiten.

HOMEPAGE

Unsere Homepage hatte im Jahr 2016 monatlich immer zwischen 4.600 und 6.300 Aufrufe. Dies zeigt ein großes Interesse an unserem Verband Wohneigentum. Leider ist jedoch ein entsprechender Mitgliederzuwachs ausgeblieben, aber wir werden diesen Weg weiterhin gehen. Hier bedarf es der Unterstützung unserer Mitglieder und deren Nachbarn und Bekannten.



www.verband-wohneigentum.de/sachsen-anhalt

Gemeinschaften

Die **Gemeinschaft „Siebeneichen Salzwedel“**, die uns 2016 beim Bundeswettbewerb hervorragend vertreten hat, führt auch ein reges Gemeinschaftsleben. Ausflugsfahrten sind im Terminplan nicht mehr wegzudenken und so erfolgte auch eine Reise nach Berlin mit Schifffahrt auf der Spree und Havel, die einen tiefen Eindruck hinterließ. Das Siedlerfest ist in Salzwedel eine Tradition, an der sich viele Bürgerinnen und Bürger beteiligen. Im Gemeinschaftsleben der Region Altmark stellt die Gemeinschaft einen Leuchtturm dar, der hoffentlich noch mehr Mitglieder anzieht.

Gratulation!

Wir wünschen allen Geburtstagskindern alles Gute und viel Gesundheit!